



## Feenstaub mal anders!

Schon früh am morgen des 28.02.2014 war im Hohenthanner Wald alles auf den Beinen: Cowboys, Wikinger, Feuerwehrmänner, jede Menge Feen und sogar lebendige Bäume und Erdbeeren!

Fast jeder, egal ob alt oder jung, war verkleidet und guter Laune, da der Waldkindergarten Hohenthann zum alljährlichen Faschingsfest eingeladen hat und damit gleichzeitig die Ferien einläutete.

Ab 10 Uhr kam keiner mehr um lustiges Spiel und Gesang herum. Die Erzieherinnen Christine Schrickler, Undine und Kai Menzel und die „Waldmäuse“ zeigten sich lieder- und spielefest und übertrugen ihre ausgelassene und gute Laune auf die anwesenden Eltern und kleineren Geschwister. Zwischen dem Spiel der Kinder und den Unterhaltungen der Eltern wurde sich danach mit frisch gebackenen Muffins gestärkt, um dann, wie gebannt, im Handpuppenspiel, der Geschichte von der Krokodilprinzessin zu lauschen. Mittags endete der „Waldfasching“ ohne Süßigkeiten und lauter Musik, aber mit ganz viel Phantasie und ehrlichem Spaß.

